
의성군의회의원 공무국외여행 심사위원회 회의록
 회의명  2014년도 의성군의회의원 공무국외여행 심사위원회

 회의주관부서  의성군의회

 회의개최일시  2014년 10월 15일 11:00 ~ 12:00

 회의장소  의성군의회 부의장실

 참석자명단  정도진, 김진수, 김귀조, 하원태, 김수현

 회의진행순서

  1. 개회

  2. 국민의례

  3. 회의안건 토의 및 의결

  4. 폐회

 상정안건

  ○ 공무국외여행 계획 심사의 건

 발언내용

  ○ 정도진(위원장)

    - 바쁘신 중에도 참석 감사드림, 연수계획 참고하여 좋은 의견 제출 바람.

  ○ 김수현(위원)

    - 이번 연수계획을 살펴보니 여러 가지 면에서 연수 대상국 선정이 잘되었음.

  ○ 하원태(위원)

    - 외부에서 관심이 많은 부분이니 만큼 연수 실시 전·후로 말썽 소지가 

      없도록 해야 할 것임.

  ○ 정도진(위원장)

    - 다른 지방의회의 경우 간혹 불미스러운 일이 발생한 사례도 있으나,

      나라 망신시키거나 잘못되는 일이 절대 발생하지 않도록 적극 노력하겠음.

  ○ 하원태(위원)

    - 외부에서 여행이니 연수니 이런 말 생기지 않게 잘 하시리라 믿음.

  ○ 김수현(위원)

    - 의원 국외연수는 1년에 한 번씩 가는지?

  ○ 정도진(위원장)

    - 1년에 한 번 감.

  ○ 김수현(위원)

    - 알차게 다녀오시고 갔다 오신 후 좋은 이야기 들을 수 있게 해 주시기 바람.



  ○ 정도진(위원장)

    - 연수기간 동안 많이 배우고 익혀서 우리 군에 접목할 수 있도록 노력하겠음.

  ○ 김수현(위원)

    - 이번 연수에 기자는 안 가는지?

  ○ 정도진(위원장)

    - 기자는 안 감.

  ○ 김진수(위원)

    - 연수 지역에 삼성전자 등 기업체가 많이 들어서 있고 또한, 진시왕릉이 

      경주와 비슷한 느낌이 들면서, 더 나아가 조문국 관리에 도움이 될 것 같음. 

    - 의원들 대부분이 적극적으로 찬성한 사항임. 

    - 장가계, 원가계 이런 곳보다는 우리 군에 많은 도움이 될 것으로 판단됨. 

  ○ 김수현(위원)

    - 의회제도를 봤을 때 우리와 다른 점이 많은지?

  ○ 정도진(위원장)

    - 우리와 비슷한 것으로 알고 있으나 어쩌면 의회기능이 더 강할 수도 있음.

  ○ 김귀조(위원)

    - 해외로 가면 보통 4박 5일로 가는데 3박 4일이면 부족하지 않은지?

  ○ 정도진(위원장)

    - 의장님 및 여러 의원님들과 상의된 사항이며, 다음 회기 준비도 있고 이번 

      연수 목적 달성에 충분한 시간이라 판단해서 결정된 사항임.

  ○ 김귀조(위원)

    - 피곤하실 텐데 건강 유의하시고, 빡빡한 일정 잘 소화하시기 바람.

  ○ 김수현(위원)

    - 잘 다녀오시고 견문 넓힐 수 있도록 힘써주시기 바람.

  ○ 하원태(위원)

    - 연수 알차게 잘 다녀오시고, 복지정책 등 여러 정책을 잘 살펴서 군민에

      도움이 될 수 있는 연수결과 얻기를 바람. 

  ○ 정도진(위원장)

    - 예산 낭비하는 일 없이 군민에게 도움이 될 수 있도록 충실히 배워서 의성군

      정책 수립에 적극 반영하겠음.

  ○ 정도진(위원장)

    - 심사가 어느 정도 마무리 된 것 같으니 위원들께서는 연수계획서를 참고하여

      심사의결서에“可, 不”의견을 기재하신 후 서명해 주시기 바람.

    - 이것으로 심사위원회를 마치겠음, 참석해 주셔서 감사드림.



 결정사항 및 표결내용

  ○ 결정사항

    - 공무국외여행 계획의 적정성 여부 등은 5명 전원 만장일치“可”로 의결

 회  의  사  진


